
ATA Nº 16/2018 – Da Comissão de Normas e Documentos do CMDCA – Conselho Municipal 

dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às dez horas, na sala de reunião da 

Secretaria de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de 

Capivari de Baixo-SC, reuniu-se a Comissão de Normas e Documentos do Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução do presidente do CMDCA: 

Eliezer Marques Costa (PMSC), estando presentes os conselheiros: Luciane Ferreira Medeiros 

(SAS), Vitor César Paris (Secretaria de Obras), André Pinto Dalcarobo (APP) e Pedro Paulo 

Cardoso Martins (SINTRESC). Eliezer inicia a reunião falando que a comissão tem uma pauta bem 

específica que é confeccionar o modelo de placa para divulgar que os projetos estão sendo 

realizados com o recurso do FIA. Eliezer questiona se já tem um modelo, devido ao documento 

aberto no datashow. Sabrina relata que foi mencionado pela conselheira Rosa em reunião que havia 

esse padrão de placa CAIXA, para utilizar como modelo. Eliezer abre um documento no word para 

confeccionar a placa. Luciane diz que é necessário mencionar que esta obra é financiada com 

recursos do FIA. Eliezer sugere colocar Projeto financiado com recurso do FIA e o nome do 

projeto. Vitor sugere informar também o valor do projeto. Eliezer diz para colocar embaixo a logo 

do CMDCA, logo do FIA e do município. Luciane questiona de onde veio a logo do FIA, pois não 

recorda ter aprovado. Eliezer diz que foi aprovado no tempo que a secretária era a Josiane Valgas. 

Sabrina diz que encontrou a logo recentemente no computador utilizado por Ana Flávia que cuida 

dos demais conselhos. Eliezer diz que está faltando no pendrive a bandeira do município. Sabrina 

informa que não está pegando internet no notebook e se ausenta para acrescentar. Eliezer 

complementa que a bandeira do município deve ser a reta e não a voando, para não haver 

problemas. Luciane questiona se o modelo de placa já será encaminhado para a Rosa. Sabrina diz 

que primeiramente deve passar pela plenária. Eliezer concorda que ainda sairá resolução aprovando. 

Eliezer questiona quais as medidas. Luciane diz pra verificar o padrão da caixa. Vitor diz que seria 

muito grande. Eliezer sugere que as medidas sejam: 0,70m (altura) x 1,00m (comprimento), 

conselheiros concordam. Eliezer questiona se a fonte está boa, independe ou querem mudar. André 

sugere colocar a fonde Arial. Pedro Paulo sugere colocar em negrito. Eliezer questiona se alguém 

mais tem sugestão de mudança. Não havendo, Eliezer salva o documento no pendrive. E nada mais 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 10h40min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da 

Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue 

subscrita pelos membros presentes. 


